

LAS TECNOLOGÍAS Y EL USO DE LOS JÓVENES



ÍNDICE

- Jóvenes
- Buen uso de las tecnologías
- Mal uso de las tecnologías
- Reflexión
- Bibliografía

Jóvenes

Estamos inmersos en una sociedad cambiante, en la que las tecnologías de la información y la comunicación se han convertido en un elemento indispensable que de una u otra forma condiciona nuestras vidas. Los adolescentes conforman uno de los colectivos más vulnerables al impacto de las nuevas tecnologías, principalmente cuando se trata del uso de ordenador, teléfono móvil y videojuegos. En este sentido, toda la comunidad educativa debería contribuir en la prevención de conductas de riesgo asociadas y fomentar buenos hábitos de uso de las TIC.



Buen uso de las tecnologías

Las tecnologías han hecho un avance bastante grande en nuestra sociedad. Nos facilitan buscar información y comunicarnos a distancia entre nosotros por internet.

Y muchos beneficios que ofrece la utilización de las nuevas tecnologías por parte de los jóvenes, entre las que señalamos:

- Permiten manejar y disponer de todo tipo de información.
- Ponen al alcance de forma innovadora el conocimiento científico actual.
- Ofrecen gran cantidad de posibilidades de ocio y entretenimiento.

El uso de la tecnología, con sus diversos componentes que van desde un simple teléfono celular, internet o aparatos de última generación, es parte común de nuestras vidas, más aún de los jóvenes. Los niños no quedan atrás y aceleradamente entran a vivir esa "vida tecnológica" que para los adultos generalmente es un mundo desconocido.



Mal uso de las tecnologías

Como ya dijimos, las tecnologías han hecho un avance bastante grande en la sociedad, pero, ¿realmente estamos avanzando cómo sociedad? Claramente no, dedicamos más tiempo a las tecnologías que a nuestros familiares. Las tecnologías han hecho que nuestro nivel de inteligencia disminuya. En España, el porcentaje de jóvenes que hacen un uso abusivo de las nuevas tecnologías ha aumentado de un 16% a un 27% de 2015 a 2019.

Y también son variados los riesgos que debemos tener presentes en su uso:

- Riesgo de aislamiento, contacto con desconocidos.
- Acoso o pérdida de intimidad. Suplantación de la identidad.
- Favorece la adopción de identidades ficticias que pueden dar lugar a alteraciones de conducta.
- Pueden producir una confusión entre lo íntimo, privado y público.
- Pérdida en la noción del tiempo.
- Suplantación de identidad. Robo de contraseñas y datos personales.
- Problemas como el ciberbullying, grooming y sexting.



Reflexión

Dependiendo de como usemos las tecnologías, afectaran positivamente o negativamente a la sociedad.

Aquí 2 vídeos de cómo puede afectar la tecnología de las 2 maneras:

·Mala:

<https://www.youtube.com/watch?v=kaXMmMzEohA>

·Buena:

<https://www.youtube.com/watch?v=n7VFGES718k>

·Extra: Padres vs Tecnología:

<https://www.youtube.com/watch?v=WQEuRfVt8tl>

Bibliografía

·Información hecha por nosotras o sacada de noticias o blogs de los buenos usos y malos usos de la tecnología.

·Imágenes sacadas de google.

·Vídeos sacados de Youtube.

Espero que os haya gustado.

Hecho por:

María Sánchez y Elisabet Soria.